

# „Von der Bühne in die Höhe“ – Musik und Bewegung bei der Lugauer Sommernacht 2025

19.08.2025 14:40 (Kommentare: 0)

**Das Projekt konnte umgesetzt werden durch die Unterstützung von eins energie in sachsen und des Regionalmanagements der Europäischen Kulturhauptstadtregion Chemnitz.**



Das Regionalmanagement Europäische Kulturhauptstadtregion Chemnitz wird vom Sächsischen Staatsministerium für Infrastruktur und Landesentwicklung nach der Richtlinie FR-Regio gefördert. Es wird mitfinanziert mit Steuermitteln auf Grundlage des vom Sächsischen Landtag beschlossenen Haushaltes.



Am 2. August 2025 bot die Lugauer Sommernacht mit dem Projekt „**Von der Bühne in die Höhe**“ ein besonderes Erlebnis für Kinder und Jugendliche. Das innovative Angebot verband musikalische und sportliche Aktivitäten auf kreative Weise.

Im **Mobilen Kinderproberaum** des Vereins **Musicx e.V.** aus Chemnitz konnten junge Besucherinnen und Besucher verschiedene Instrumente ausprobieren und ihre musikalische Neugier entdecken.

Für sportliche Herausforderungen sorgte das **Kletterzentrum Chemnitz** mit einer **7 Meter hohen Kletterwand**, einem **Labyrinth** und einer **Boulderwand** – ein echtes Abenteuer für alle Bewegungsfreudigen.

Das Projekt wurde vom **Regionalmanagement der Kulturhauptstadt Chemnitz** und **eins energie in sachsen** unterstützt und setzte ein starkes Zeichen für Teilhabe, Kreativität und Gemeinschaft.

Die Stadt Lugau bedankt sich bei allen Mitwirkenden und Gästen für einen unvergesslichen Abend voller Energie und Inspiration!

